

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

515 045 € d'aides de l'Etat supplémentaires !

Chaque euro dépensé doit être un euro utile. C'est la consigne que s'appliquent chaque élu et chacun des services municipaux, conjuguée à la recherche permanente de subventions des partenaires institutionnels. Notre objectif quotidien : alléger la charge des investissements sur le budget municipal et gérer prudemment sans augmenter les taux municipaux des impôts.

Après les financements obtenus dans le cadre du plan de relance, puis par le Conseil Régional d'Île-de-France au titre du Contrat d'Aménagement Régional, l'Etat vient de confirmer le soutien à notre commune au titre de la politique de la ville, à hauteur de 515 045 euros, soit 68 548 euros de plus qu'en 2020. Plus de 84% des nouvelles aides sont consacrées à l'éducation de vos enfants. La plus importante participation de l'Etat financera l'extension de l'école Pierre et Marie Curie au cours du second semestre 2021.

Le projet de réemploi des bâches de communication municipale porté par la Maison des Familles naîtra également grâce à ce soutien, ainsi que le projet d'«Incubateur» proposant notamment un studio radio-audio-vidéo et un espace manga, projet tant attendu par les jeunes et livré dans les prochains mois.

La pertinence et la grande ambition de nos projets convainquent aussi nos partenaires, et nous nous en réjouissons !

Santé

Une borne de téléconsultation à disposition à POM3

Au Pôle Médical Municipal de Montereau (POM3), les patients qui le souhaitent peuvent désormais consulter un médecin à distance. Jeudi dernier, le maire James Chéron et l'adjointe au Maire Majdoline Bourgeais-El Abidi se sont rendus au 9, rue Fleur Bégné pour assister à la présentation de la borne de téléconsultation nouvellement installée dans les locaux de l'établissement municipal de santé. Véritable cabinet médical connecté, ce dispositif vient renforcer l'offre de soins proposée aux Monterealiens.

DÉMONSTRATION

Le patient s'assoit devant un écran tactile doté d'une caméra HD. Il installe un micro-casque sur ses oreilles et se connecte au site de Medadom, la société qui assure le fonctionnement de ces bornes. Il insère sa carte vitale, rentre ses informations



et en moins de 10 minutes, un médecin lui répond. La téléconsultation peut alors débuter.

AUSCULTATION À DISTANCE

Le praticien apparaît sur l'écran. Grâce à six appareils connectés (dermatoscope, thermomètre, stéthoscope, otoscope, oxymètre et tensiomètre) que

le patient manipulera lui-même, le médecin peut ausculter et examiner à distance. En cas de besoin, un agent sera présent afin d'accompagner l'utilisation de ce nouveau matériel. En fin de séance, une ordonnance peut être éditée. Petites restrictions tout de même, le médecin ne peut pas rédiger de certificat médical, de prolongation d'arrêt

de travail ou de prescription pour des psychotropes.

POUR QUI ?

Si vous avez des symptômes tels que des maux de tête, des douleurs à l'oreille, des maux de gorge, une douleur à la poitrine, des problèmes digestifs, une affection de la peau, une infection urinaire ou encore des douleurs ostéo-articulaires, vous pouvez désormais téléconsulter (à partir de 3 ans). Pensez à vous munir de votre carte Vitale, de votre téléphone mobile et de votre carte bancaire. Les téléconsultations sont, de plus, entièrement prises en charge par la CPAM jusqu'au 31 décembre 2021.

POM3 - 9, rue Fleur Bégné

• Il est fortement conseillé d'appeler avant de vous déplacer afin de confirmer la disponibilité de la borne : 01 82 34 00 20 du lundi au vendredi (8h30-18h30), le samedi (9h à 12h).

Commémoration

Le 8 mai célébré !



Samedi 8 mai, élus et représentants des associations patriotiques ont commémoré la Victoire des armées françaises et alliées de 1945. Au cimetière, au Monument aux morts et dans la Cour d'honneur de l'Hôtel de Ville, la cérémonie s'est déroulée dans le strict

respect des mesures de distanciation sociale et sans ouverture au public. L'occasion pour Montereau de rendre hommage, aux soldats et résistants qui ont combattu pour la France, aux victimes civiles, aux déplacés, aux exilés et aux déportés de la 2^e Guerre mondiale.

Travaux

Espace Fitness du parc de la Gramine



Sur le parc de la Gramine, la société Récréation procède à la réparation des modules sportifs de l'espace Fitness. Au programme : remplacement des modules cassés,

réparation des agrès endommagés et réfection des sols souples. La livraison du chantier est prévue pour début juin. Le poumon vert de la Ville Haute aura alors complètement achevé sa mue !

DU 12 AU 19 MAI 2021

**DANS TOUT
L'ESPACE
PUBLIC :**



NOS P'TITES INFOS...

#StopCovid

LE PORT DU MASQUE OBLIGATOIRE JUSQU'AU 31 MAI AU MOINS

Via son dernier arrêté, la Préfecture a prolongé jusqu'au 31 mai l'obligation pour les personnes dès 11 ans de porter un masque de protection dans l'espace public sur l'ensemble du territoire de la commune.

#StopCovid

PRÉCONISATIONS

Afin de limiter la propagation du virus, appliquons les gestes «barrières» :

- se laver les mains très régulièrement
- tousser ou éternuer dans son coude ou dans un mouchoir
- saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades
- utiliser des mouchoirs à usage unique et les jeter
- éviter les déplacements et les contacts
- porter un masque de protection dans l'espace public.

PLUS D'INFOS : N° vert : 0800 130 000 (ouvert 7j/7, 9h-19h)

#StopCovid

FAITES-VOUS VACCINER !

La vaccination permet de se protéger et de protéger les autres. Elle est ouverte aux + de 50 ans, sans conditions. Depuis le 12 mai, tous les Français majeurs peuvent se faire vacciner avec des doses de vaccin non utilisées. C'est-à-dire qu'il est possible de prendre un rendez-vous sur Doctolib pour le lendemain, quel que soit son âge, au cas où des doses resteraient inutilisées en fin de journée. Concernant le centre de vaccination, même si la patience reste de mise, de nouveaux créneaux ont été ouverts : rendez-vous sur www.sante.fr (cliquez sur Vaccination Covid 19) ou par téléphone au 01 82 34 00 25.

#StopCovid

FAITES-VOUS TESTER !

L'opération de dépistage organisée par la mairie sur le parking Rustic, en partenariat avec Loxamed et la Région, se poursuit pour continuer la lutte contre la propagation du virus. Les tests-PCR se font du lundi au samedi toute la journée (9h-13h et 14h-17h), hormis les 13 et 24 mai en raison de l'Ascension et du lundi de Pentecôte. Si vous avez des symptômes inquiétants (fièvre, mal de gorge, mal de tête, toux, courbatures, perte du goût ou de l'odorat) ou que vous avez été en contact avec une personne malade, pas d'hésitation à avoir, faites le test !

Citoyenneté

RECENSEMENT MILITAIRE

La 2^e période de l'année 2021 de recensement militaire est ouverte jusqu'au 30 juin. Les personnes concernées par cette obligation (Français(es) âgés de 16 ans) devront se présenter à la mairie munies d'une pièce d'identité, d'un document permettant le contrôle de la filiation (livret de famille) et d'un justificatif de domicile. Elles peuvent aussi se faire représenter par l'un de leurs parents.

Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès
Tél. 01 64 70 44 00

Mairie annexe - 3, rue André Thomas
Tél. 01 60 57 21 00

Toute l'info municipale :
montereau77.fr



Directeur de la publication : **Haris MEBARKI**
Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**
Rédaction : **Jérôme LEFIER - Fanny DOS SANTOS**
Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU

Tribunes libres

LISTE «EN AVANT MONTEREAU»

Jean-Marc Mormeck,
parrain des Cult'Urbaines

Les premières Cult'Urbaines se dérouleront du 5 au 12 juin prochain dans différents lieux de la ville. Plusieurs temps festifs, artistiques et sportifs sont prévus : des démonstrations de danse, de freestyle, de foot à 5, de slam, des expositions de street-art... plusieurs ateliers vous inviteront à devenir vous-même les artistes de cet évènement qui respectera bien évidemment les règles sanitaires dans cette période de déconfinement.

Des artistes et sportifs reconnus internationalement et réputés viendront animer cette semaine culturelle. Jean-Marc MORMECK, sextuple champion du monde de boxe en WBA et WBC a accepté d'être le parrain de cette première édition des Cult'urbaines et la Municipalité de Montereau en est très honorée.

Tous les ingrédients sont réunis pour cette semaine artistique, culturelle et sportive au plus près de chez vous !

Sofiane REGUIG
Adjoint au maire
délégué aux sports et à la vie associative

LISTE «VIVRE AU CONFLUENT»

Groupe «Montereau Confluence»

CENTRE VILLE : L'IMPATIENCE

L'opération action cœur de ville signée en 2017 avec l'État avait pour objectif de restructurer et de dynamiser le centre-ville. Les Montereais s'impatientent d'assister à ce changement qui devrait maintenant passer des mots aux réalisations effectives sur le terrain. Avec la levée du confinement le rôle de la municipalité s'inscrit dans l'accompagnement de nos commerces de proximité avec une réflexion à porter sur l'allégement de la pression fiscale locale exercée par la taxe foncière à la charge de nos commerçants. En parallèle le contexte actuel semble opportun pour la mise en place d'une monnaie locale, proposition que nous avions défendue lors de notre programme. La monnaie locale serait source de retombées positives sur notre territoire : valoriser le circuit court, nos commerces et nos artisans de proximité. C'est aussi une formidable opportunité de renforcer la cohésion sociale, la solidarité, une chance d'offrir du pouvoir d'achat aux plus démunis. Ces mesures bien employées seraient vectrices de réussite. C'est en innovant et en surprenant que l'on crée l'électrochoc indispensable au développement économique de notre ville.

Aurelie Pinto
Pour le groupe Montereau Confluence

Bicentenaire † 1821-2021

Le fauteuil de l'Empereur au musée de la Faïence

Alors que les musées s'apprêtent à rouvrir leurs portes le 19 mai, celui de la Faïence prépare une surprise à ses futurs visiteurs avec l'exposition d'une reproduction d'un fauteuil de campagne de l'Empereur. Trônant au cœur de la salle dédiée à la bataille de Montereau, la pièce n'est pas sans rappeler les sièges de réalisateurs modernes qui sont eux-mêmes inspirés du siège curule romain (en latin sella curulis, de curru, «chariot»), symbole de pouvoir en Rome antique. Cette référence, Napoléon n'a eu de cesse de la cultiver dans le choix de son mobilier et de ses objets d'art, mais aussi et surtout de ses symboles comme la couronne de laurier, notamment mise en scène lors de son sacre. L'occasion pour tous de redécouvrir cette grande Histoire commune exposée au Musée de la Faïence.

2, Place René Cassin
Tél : 01 64 32 95 64
contact.musee@ville-montereau77.fr



Visites sur rendez-vous

Tarifs : Adultes - 4 euros (gratuit pour les enfants de - de 16 ans)

Visite de la salle dédiée à la Bataille de Montereau : 1 euro

Fête de la nature

Colin-Maillard dans la nature

La nature offre à observer une diversité d'êtres souvent discrets, des formes insolites, des éléments minuscules, des détails dignes d'un orfèvre à qui sait regarder. À l'occasion de la Fête de la Nature, l'association France Nature Environnement Seine-et-Marne organise des animations du 19 au 22 mai dans la réserve naturelle de Montereau. Aidés par Marie-Claude, musicienne non voyante, et Marie-Paule, botaniste, vous découvrirez la nature autrement, avec vos mains, vos oreilles, votre nez, votre langue... à travers un cheminement ludique qui réjouira les petits comme les grands.

DU 19 AU 22 MAI 2021 (14H À 16H)
Réserve Naturelle de Montereau
Gratuit - Tous publics, familles
Inscription obligatoire au 06 86 91 94 45



ou par mail sur : fne77@orange.fr

Équipement à prévoir : 2 masques par personne, gel hydroalcoolique. Compte-tenu des règles liées à la pandémie, le nombre de participants est limité.

Don du sang

Mobilisons-nous !

Conséquence de la crise sanitaire, les réserves de sang n'ont jamais été aussi faibles depuis 10 ans. L'établissement français du sang tire la sonnette d'alarme et en appelle à la mobilisation de tous. Pour info, le prélèvement ne dure que 8 à 10 minutes. Si l'on ajoute le temps de l'entretien préalable avec l'infirmier ou le médecin, puis le temps de repos et de collation, donner son sang ne prend au total que 45 minutes. Il est réalisé par des professionnels et n'est pas plus douloureux qu'une prise de sang. Il ne présente aucun risque de contamination, le matériel est stérile et à usage unique. Les hommes peuvent



donner jusqu'à 6 fois par an et les femmes jusqu'à 4. Entre 2 dons, il faut respecter un délai de 8 semaines minimum. Maintenant que vous savez, il n'y a plus à hésiter !

SAMEDI 22 MAI (10H30-16H)
Salle Séminoroff
Collecte sur RDV : mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr
NB : ne pas venir à jeun, se munir de sa carte de donneur ou de sa carte d'identité

Initiative

L'Europe en exposition !



> Du 21 mai au 3 juin : Danemark, Irlande, Grèce, Espagne, Portugal, Autriche, Finlande, Suède, Hongrie, République Tchèque

> Du 4 au 16 juin : Chypre, Estonie, Lituanie, Lettonie, Malte, Pologne, Slovénie, Slovaquie, Bulgarie, Roumanie, Croatie

Afin que tout le monde puisse y accéder sans contrainte sanitaire restrictive, l'exposition est installée dans la vitrine du 46, rue Jean Jaurès («L'enseigne»).

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

DÉCÈS

Jeannine DANIAU épouse LIGNIERES,
88 ans

Daniel GOUILLOT, 59 ans

Pas de naissance
cette semaine

Offre d'emploi

CONSEILLER NUMÉRIQUE FRANCE SERVICES

Afin de favoriser l'inclusion numérique, et dans le cadre du développement des outils numériques à destination des Montereais, la commune recrute un conseiller numérique qui aura notamment pour missions :

- l'accompagnement des familles dans l'utilisation du nouveau Portail Famille qui sera déployé à partir de septembre 2021 en lien avec les structures Petite enfance/Enfance /jeunesse
- L'aide aux démarches en ligne dans le cadre du service bel âge ou de l'état civil.

- La participation à la montée en charge de l'application «Montereau»

- L'accompagnement des commerçants du centre-ville dans la découverte et l'utilisation des outils numériques. Ce poste s'inscrit dans le cadre du plan «France Relance» lancé par l'Etat pour le déploiement de 4 000 conseillers numériques France Services.

Pour envoyer votre candidature, rendez-vous sur :
<https://app.conseiller-numerique.gouv.fr/candidature/conseiller/new>

Montreuil le 7 sur 7

Challenge

«MAI À VÉLO»

Jusqu'au 30 juin, participez à la nouvelle édition de «Mai à vélo». Un événement entièrement participatif et gratuit, ouvert à tous les pédaleurs montereais et tous ceux qui souhaitent le devenir.

► CONCEPT

Le concept : chaque entité inscrite (territoire, entreprise, association, école...) sera classée selon le nombre de kilomètres parcourus à vélo par sa communauté au cours des mois de mai et juin. Un classement national sera établi !

► COMMENT PARTICIPER ?

- 1 Rendez-vous sur la page : <https://www.geovelo.fr/communities/invites/BNSMOY>
- 2 Créez un compte Geovelo (sauf si vous en avez déjà un), sur le site ou l'application mobile
- 3 Cliquez sur le bouton «Rejoindre»
- 4 Activez le comptage kilométrique sur l'application Géovélo et pédalez connecté !

Plus d'infos : www.maiavelo.fr

Solidarité

UN NUMÉRO VERT POUR LES TÉLÉTRAVAILLEURS EN DIFFICULTÉ

Vous êtes salarié d'une TPE-PME et vous vous sentez isolé ? En perte de repère ? Le télétravail vous pèse ? Le Ministère du travail, de l'emploi et de l'insertion propose un numéro vert dédié à l'accompagnement des salariés des TPE et PME qui se sentent particulièrement isolés ou vivent difficilement l'exercice de leur activité en télétravail. Ce numéro est accessible 7/7 et 24h/24, gratuit et anonyme : 0 800 130 000.

Des psychologues et spécialistes du travail sont mis à disposition pour vous écouter, vous conseiller et répondre gratuitement à vos questions.

Plus d'infos sur : travail-emploi.gouv.fr

Solidarité

3018 : CONTRE LES VIOLENCES NUMÉRIQUES

Le Secrétariat d'Etat en charge de l'Enfance et des Familles et l'Associations e-Enfance lancent le 3018, le nouveau numéro national d'assistance pour tous les enjeux de protection des mineurs sur Internet et d'aide à la parentalité numérique. Pour répondre aux interrogations des parents liées à l'exposition des enfants à la pornographie et au contrôle parental, le 3018 devient ainsi le point d'entrée unique pour les adolescents, les parents et leurs enfants. Au bout du fil, une équipe composée de psychologues, juristes et spécialistes des outils numériques, formée à la protection des mineurs sur Internet et à l'accompagnement des parents dans leur rôle d'éducation.

► Le 3018 est un numéro gratuit, anonyme, confidentiel et accessible par téléphone 6 jours sur 7, de 9h à 20h, sur 3018.fr par Tchat en direct, ou encore via Messenger et WhatsApp.

Solidarité

UNE FORMATION GRATUITE RÉMUNÉRÉE POUR LES 18-25 ANS

Pour les 18-25 ans qui cherchent un revenu fixe en cette période difficile, pour les apprentis sans employeur depuis le 1^{er} mars 2021, ou encore pour les demandeurs d'emploi de plus de 25 ans à la recherche d'une formation qualifiante... la Région propose des formations gratuites et rémunérées jusqu'à 4 000 euros pour 6 mois. Grâce au catalogue de formations disponible en ligne, vous sélectionnez le domaine dans lequel vous recherchez une formation, votre niveau d'études et la localisation souhaitée.

Rendez-vous sur iledefrance.fr

Vie locale

DES TAXIS DE MONTEREAU CRÉENT LEUR CENTRE D'APPEL

En cette période qui marque la fin des restrictions de circulation, toutes les initiatives pour optimiser l'offre de transport sur le territoire sont louables. À l'image de cette initiative émanant de taxis Montereais qui se sont réunis afin de mettre en place TR Sud77, un centre d'appel qui facilite la mise en relation avec les clients. En appelant le 01 83 885 777, vous pourrez à tout moment joindre le taxi le plus proche pour une course ou une demande de tarif.

TRS Sud77 (Taxis Réunis Sud 77)
15 taxis à votre service
Tél. 01 83 885 777

Les forces de l'ordre en action

La lutte contre les stupéfiants se poursuit. Vendredi 30 avril aux alentours de 15h30, des équipages de police municipale et nationale ont interpellé trois personnes présentes sur un point connu comme étant affecté à la vente de produits stupéfiants. Malgré une dissimulation osée, 11 sachets aux couleurs d'une célèbre pâte à tartiner contenants de la résine de cannabis ont été saisis.